
Mit meiner Öffentlichkeitsarbeit habe ich mich etwas zurückgezogen.
Die allermeisten Menschen unterschätzen den enormen Aufwand einer 
Arbeit ohne Zusatzstoffe.
Die ständige Suche nach qualitativ hochwertigem Tieren und das Zurück-
fahren aller Zusatzstoffe in meinen Produkten nimmt meine Zeit fast 
komplett in Anspruch.
Es ist vielleicht vergleichbar mit dem Versuch eine ausgelassene, fröhliche, 
geistreiche und farbenfrohe Fasnet zu organisieren ohne den Zusatzstoff 
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